Ad-hoc Mitteilungen 13. August 2009

Porsche Automobil Holding SE: Macht soll Porsche in der VW-Konzernleitung repräsentieren / Winterkorn und Pötsch in den Vorstand der Porsche SE berufen

Porsche Automobil Holding SE / Personalie

Veröffentlichung einer Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG, übermittelt durch die DGAP - ein Unternehmen der EquityStory AG.

Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent verantwortlich.

13. August 2009

Automobilkonzerns.

Macht soll Porsche in der VW-Konzernleitung repräsentieren

Winterkorn und Pötsch in den Vorstand der Porsche SE berufen

Stuttgart. Der Aufsichtsrat der Porsche Automobil Holding SE, Stuttgart, hat in seiner heutigen Sitzung mit Wirkung ab 15. September 2009 Prof. Dr. Martin Winterkorn zum Vorstandsvorsitzenden und Hans Dieter Pötsch zum Finanzvorstand der Gesellschaft bestellt. Sie werden ihre neue Funktion neben ihrem jeweiligen Vorstandsmandat bei der Volkswagen AG ausüben. Prof. Dr. Winterkorn ist seit 2007 Vorsitzender des Vorstands der Volkswagen AG, Hans Dieter Pötsch seit 2003 Finanzvorstand des Wolfsburger

Dem Vorstand der Porsche SE gehört darüber hinaus der Vorstandsvorsitzende

PORSCHE SE

der Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG, Michael Macht, an, der in die

Konzernleitung der Volkswagen Aktiengesellschaft berufen werden soll, um

dort die Marke Porsche zu vertreten. Ebenfalls Mitglied des Porsche

SE-Vorstandes ist Thomas Edig, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der

Porsche AG. Er verantwortet in der Porsche SE das Ressort Administration.

13.08.2009 Finanznachrichten übermittelt durch die DGAP

Sprache: Deutsch

Emittent: Porsche Automobil Holding SE

Porscheplatz 1

70435 Stuttgart

Deutschland

Telefon: +49 (0)711 911-11000

Fax: +49 (0)711 911-26375

E-Mail: info@porsche.de

Internet: www.porsche-se.com

ISIN: DE000PAH0038

WKN: PAH003

Börsen: Regulierter Markt in Berlin, Frankfurt (General Standard),

München, Stuttgart; Freiverkehr in Hannover, Düsseldorf,

Hamburg; Terminbörse EUREX

Ende der Mitteilung DGAP News-Service
